



津森小で県内初の取り組みを

スナッグゴルフスクールセットを寄贈

津森小学校で1月24日、同校出身でゴルファーの永野竜太郎プロが児童93人にスナッグゴルフのスクールセットを寄贈しました。

「ゴルフの楽しさを知ってもらいたい」と永野プロからセットが手渡されると、6年生の宇土綾乃さんが代表し「大切に使います」と感謝しました。

その後、永野プロと日本ゴルフツアー機構の宮内勝氏が道具の使い方を丁寧に指導。全国で普及活動をする宮内氏は「県内で津森小が初めて。ゴルフの基本技術を遊びながら学んでほしい」と話しました。



永野プロからスナッグゴルフの指導を受ける児童

蒲島県知事が小中学生に講演

第54回知事出前ゼミを開催

子どもたちに夢を持つことの大切さや熊本の素晴らしさを伝えるための講座「知事出前ゼミ」が1月29日、町文化会館で開かれました。

対象校として選ばれた飯野小、広安小、木山中の生徒や教職員など合わせて425人が参加したゼミでは、蒲島県知事自らが講演。貧しかった幼少期から県知事となった現在に至るまでの体験談を通して、努力や夢を持つことの大切さを語りかけました。

最後は木山中2年の矢野明子さんが代表し「知事の言葉を胸に勉学に努めていきたい」と感謝しました。



夢や努力を語り、「人生の可能性は無限大」と話す蒲島県知事

益城幼稚園にくまモン隊登場

心豊かな成長願う「くまもとキッズウイーク」

2月1日から15日までの15日間行われた「くまもとキッズウイーク」の取り組みで2月4日、益城幼稚園にくまモン隊が訪れました。

たくましく心豊かな子どもを育むことを目的に熊本県と県教育委員会が主催。約150人の園児たちの前にくまモンが現れると園内は歓声に包まれました。

参加した戸田景介くんは「くまモンに会うのは初めて。写真を撮ったり、握手したい」とニコニコ。その後、園児たちは早寝早起きなどの生活習慣を問題とした〇×クイズや、くまモン体操を楽しみました。



くまモンが出題する基本的な生活習慣の問題に答える園児たち



戸田景介くん



矢野明子さん



宮内 勝氏